

*Le projet de solidarité Pastors for  
Peace (Pasteurs pour la Paix) en  
tourn e dans une province  
cubaine*

---



La Havane, 20 juillet (RHC) Les membres de la 33ème Caravane des Pasteurs pour la Paix des Etats-Unis ont visité des sites historiques de la province orientale de Granma, qui, avec sa voisine Santiago de Cuba, a été le protagoniste de la lutte de libération de la Moncada.

Le vaste programme de la visite a débuté dans la ville de Bayamo par le parc-musée Antonio (Ñico) López, suivi de la maison natale du Père de la Patrie, Carlos Manuel de Céspedes, et de l'unique musée de cire, le seul du genre dans le pays.

Selon la presse de la province, d'autres membres du groupe d'Américains se sont rendus dans la municipalité de Bartolomé Masó et ont visité le commandement général de l'armée rebelle à La Plata.

Les membres de la caravane des pasteurs pour la paix termineront un programme d'activités qui comprend des rencontres avec les habitants des communautés qui ont un lien avec l'histoire nationale.

La veille, le projet de solidarité avec l'île des Caraïbes a rendu hommage à José Martí à Dos Ríos, le site de la ville de Jiguaní où le héros national cubain est tombé au combat contre les troupes espagnoles le 19 mai 1895, a rapporté l'Agence de presse cubaine.

Une gerbe a été déposée au pied du monument qui perpétue la mémoire de José Martí par les caravaniers, qui ont été divertis par des pionniers locaux qui ont récité des vers tirés de l'œuvre de Martí.

La directrice exécutive de la Fondation interreligieuse pour l'organisation communautaire, à laquelle appartient la Caravane des pasteurs pour la paix, Gail Walker -fille de Lucius Walker, fondateur de ce dernier projet-, a exprimé le grand honneur d'être sur le site où Martí est tombé au combat.

Auparavant, Gail Walker avait reçu le thé Incendiaria, symbole de la ville de Bayamo et la plus haute distinction décernée par l'Assemblée municipale du pouvoir populaire dans ce territoire.

Gail Walker a exprimé sa profonde gratitude aux habitants de Bayamo et de Granma et a déclaré qu'elle recevait cette reconnaissance au nom de tous les Caravaniers. Il a souligné que le mouvement de solidarité démontre chaque année que l'île antillaise n'est pas seule.

Une trentaine de personnes composent la 33e Caravane des pasteurs pour la paix, dont 50 % se rendent dans ce pays pour la première fois. Selon l'hebdomadaire Granma La Demajagua, le groupe comprend des représentants de 11 états et des membres d'Espagne et du Canada (Source : Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/329089-le-projet-de-solidarite-pastors-for-peace-pasteurs-pour-la-paix-en-tournee-dans-une-province-cubaine>



**Radio Habana Cuba**